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L'hon. Walter L. Gordon (ministre des Fi-
nances): Monsieur l'Orateur, le gouvernement
a étudié non seulement ce droit mais l'en-
semble du Tarif des douanes, dans le cadre
des négociations Kennedy et surtout en fonc-
tion du prochain budget. Je ne crois pas
pouvoir être plus précis.

FORT CHURCHILL (MAN.)-SUBSTITUTION
D'OCTROIS AUX TAXES SUR LES INSTAL-
LATIONS DU CONSEIL DES PORTS NATIO-
NAUX

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Robert Simpson (Churchill): Ma ques-
tion s'adresse au ministre des Transports. Le
ministre est-il en mesure de dire si des négo-
ciations ont été entamées entre des fonction-
naires du gouvernement fédéral et de la
province de Manitoba au sujet des octrois
en remplacement des taxes sur les établisse-
ments du Conseil des ports nationaux à
Fort-Churchill?

L'hon. J. W. Pickersgill (ministre des Trans-
ports): La question des octrois en remplace-
ment de taxes ou d'impôts aux termes des
dispositions ordinaires s'appliquant aux mi-
nistères du gouvernement fait actuellement
l'objet d'une étude très attentive. On a même
augmenté ces paiements assez récemment. On
est en train de régler la question en vue de
placer, à la fin, le Conseil des ports sur le
même pied que les ministères.

L'IMMIGRATION

DEMANDE DES NATIONS UNIES RELATIVE À
DES RUSSES BLANCS RÉFUGIÉS

A l'appel de l'ordre du jour.
M. Nicholas Mandziuk (Marquette): Mon-

sieur l'Orateur, j'aimerais demander au mi-
nistre de la Citoyenneté et de l'Immigration
si son ministère ou le gouvernement ont reçu
une demande de la part du haut-commissaire
des Nations Unies s'occupant des réfugiés
concernant l'acceptation de 200 Russes blancs
de Chine qui sont présentement à Hong-kong?

L'hon. J. R. Nicholson (ministre de la Ci-
toyenneté et de l'Immigration): Monsieur l'O-
rateur, je devrai considérer la question comme
un préavis.

M. Mandziuk: D'après les journaux, le Ca-
nada a refusé d'accepter ces réfugiés. S'il en
est ainsi, j'espère que le ministre nous four-
nira des explications.

LA HOUILLE

ALBERTA-INSTANCES RELATIVES À LA
MAJORATION DES TARIFS-

MARCHANDISES

A l'appel de l'ordre du jour.
M. Eldon M. Woolliams (Bow-River): Mon-

sieur l'Orateur, je voudrais poser une ques-

tion au ministre des Mines et Relevés tech-
niques, mais le ministre du Commerce pour-
rait peut-être y répondre. Le gouvernement,
ou les ministres susnommés, a-t-il reçu un
mémoire des exploitants des mines de char-
bon d'Alberta et des Mineurs unis d'Alberta-
1,200 d'entre eux-au sujet de la hausse des
tarifs du transport du charbon entre l'Alberta
et la Colombie-Britannique, jusqu'au port de
Vancouver, de $5.13 à $7.45 la tonne, hausse
qui touchera nos exportations d'anthracite au
Japon et notre marché intérieur de lignite?

L'hon. W. M. Benidickson (ministre des
Mines et Relevés techniques): Oui, monsieur
l'Orateur, j'ai reçu une délégation des ex-
ploitants des mines de charbon de l'Ouest et
la question est présentement à l'étude.

M. Woolliams: Je voudrais poser une ques-
tion complémentaire au ministre du Com-
merce. Son ministère a-t-il été informé par les
acheteurs japonais d'anthracite provenant du
Pas du Nid-de-Corbeau en Alberta et des
régions de Canmore en Colombie-Britannique
qu'ils annulaient leurs contrats vu l'augmen-
tation des frais de transport maritime vers
leur pays?

L'hon. Mitchell Sharp (ministre du Com-
merce): Je ne crois pas, mais j e me rensei-
gnerai volontiers.

(Plus tard)
M. Woolliams: Monsieur l'Orateur, j'aime-

rais poursuivre la question que j'ai posée au
ministre du Commerce, au ministre des Mines
et au ministre des Transports. Le ministre
a-t-il reçu un mémoire concernant l'augmen-
tation du tarif-marchandises aux termes de
la nouvelle loi sur les chemins de fer, qui
porterait de $2 à $3 la tonne le tarif-mar-
chandises sur le charbon de la Colombie-
Britannique et de l'Alberta expédié au port
de Vancouver pour être envoyé au Japon?

L'hon. M. Pickersgill: Monsieur l'Orateur,
non seulement ai-je reçu des instances à cet
égard, mais on m'apprend que les tarifs-mar-
chandises ne sont pas augmentés pour le mo-
ment.

M. Woolliams: Est-ce le gouvernement ou
les chemins de fer qui s'opposent à l'augmen-
tation du tarif-marchandises prévue aux ter-
mes du bill à l'étude?

L'hon. M. Pickersgill: Monsieur l'Orateur, je
me borne à transmettre des renseignements
qui m'ont été donnés et pour lesquels je
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